

令和2年12月1日

関係各位

公益財団法人 日本少年野球連盟

会長 中谷 恭典

新型コロナウイルス感染拡大防止に関する要請

現在、新型コロナウイルスの感染が新たに大幅な拡大傾向にあることから、社会情勢の観点から、ボーイズリーグとしてもより一層危機感を持っての対応が必要であると考えられます。そこで、現在予定している練習、試合を含む一切のチーム活動に関しては、選手の健康維持は元より、指導者、保護者、ご家族の皆様の健康と安全を最優先とし、今一度「感染拡大防止対策のガイドライン」遵守することを確認いただきたい。

また、卒団式を予定されているところがあると思いますが、ホテル等、外部の室内会場をお借りしての式典では、同じくガイドラインを摘要し、より一層感染対策が十分にとれるよう会場側との打ち合わせは綿密にして執り行ってください。その際、飲食を伴う計画がある場合は可能な限り見直しをお願いします。感染拡大の要因は飲食時での会話にあると言われています。その他、納会、忘年会、新年会等、大人が対象となる飲食を伴なう行事は原則自粛を要請します。

現在ようやく「with コロナ」の中にあって野球ができる環境が、関係各位の努力と情熱によって出来つつあります。今、コロナへの慣れからくる油断こそ、我々の廻りから排せねばならない敵であると思います。今後、更なる警戒心を持って一切の活動において無事故での運営をお願いします。